



RAID MULTISPORT

Mercredi 28 septembre 2011

publié le 28/09/2011

Descriptif :

Pour la deuxième journée UNSS, un raid multisport est proposé.

Ce mercredi, 24 élèves du collège sont venus se confronter lors d'un mini raid multisport sous un soleil magnifique et une chaleur pesante.

Cette organisation est une succession d'épreuves par équipe de quatre élèves.



Il est proposé un tir à la corde pour établir un ordre de départ pour la course d'orientation où chaque équipe doit poinçonner un nombre de balises en fonction de sa catégorie.



Une fois réalisé, le parcours se poursuit par un relais en VTT agrémenté d'un tir de précision pour pimenter le circuit. L'épreuve qui suit amène les équipes sur un autre relais d'un parcours d'agilité où il faut suivre un fil d'ariane.



Celui-ci pour le plus grand bonheur des spectateurs emmène les élèves dans des passages difficiles qui permet de démontrer son adresse à passer les obstacles.

Enfin, le retour vers l'arrivée permet à chacun un repos bien mérité après près d'une heure et demi d'épreuves.



Le goûter est très apprécié et l'annonce des résultats permet des applaudissements avec trois victoires (Benjamines, Minimes Filles et Minimes Garçons) sur les quatre catégories représentées. Au final, les élèves sont heureux et les enseignants très satisfaits...

Mercredi prochain, rendez vous pour une rencontre de Judo-Sumo !

Portfolio

